



## Plan Económico de México 2025 busca crecimiento con bienestar social, dice Hacienda

spanish.news.cn | 2024-11-22 05:54:30 |

MÉXICO, 21 nov (Xinhua) -- El Paquete Económico del Gobierno de México para el 2025 busca lograr un equilibrio entre estimular el crecimiento económico local y el bienestar social, apuntó hoy jueves el subsecretario (viceministro) de Hacienda, Edgar Amador.

Al comparecer ante la Comisión de Hacienda y Crédito Público de la Cámara de Diputados, el funcionario explicó que otro de los grandes objetivos de la propuesta, que fue entregada al Congreso para su análisis el pasado 15 de noviembre, es lograr la sostenibilidad con responsabilidad fiscal.

"El contexto económico en el que se presenta (el plan) es, en términos generales, positivo en el panorama internacional, aunque persisten riesgos asociados con conflictos geopolíticos y cambio climático", expuso Amador ante legisladores.

El Gobierno mexicano propuso un crecimiento económico local de entre 2,0 y 3,0 por ciento para 2025, el cual estará sustentando en la proyección de que el mercado laboral se mantendrá sólido, con aumentos salariales que garanticen las posibilidades de compra de los hogares, resaltó.

Además, se sumarán los efectos "de carácter permanente" de las inversiones ejercidas en los últimos años, las cuales favorecerán una mayor derrama económica en el sector turismo y en la región sur-sureste del país, explicó Amador.

Por otro lado, la producción de productos refinados de petróleo impulsarán al sector industrial, junto a una mayor oferta de energía renovable que beneficiará a la producción manufacturera, dijo el funcionario.

"El presupuesto propone recursos significativos para programas sociales que combatan la desigualdad, así como en iniciativas de educación, vivienda y salud para mejorar la calidad de vida de los mexicanos", abundó.

También prioriza la inversión estratégica en energía renovable y la modernización de corredores logísticos clave, en medio del proceso de relocalización de las cadenas globales de valor, un fenómeno conocido como "nearshoring" por su término en inglés.

La relocalización consolidará a México como un destino atractivo para la inversión extranjera y local, además de que fortalecerá la generación de empleos y las cadenas de valor, añadió.

La economía mexicana, la segunda mayor de América Latina después de Brasil, creció un 3,2 por ciento en el 2023.

El Paquete Económico de 2025 es el primero que presenta la administración de la presidenta Claudia Sheinbaum, quien asumió el cargo el pasado 1 de octubre.

[Plan Económico de México 2025 busca crecimiento con bienestar social, dice Hacienda | Spanish.xinhuanet.com](#)